



ぺんぎんぐみだより

10月

2024年10月1日 保土ヶ谷保育園

ぺんぎん組担任

最近の子どもたちの様子

段々と暑さも和らぎ、過ごしやすい気温になってきました。お散歩に出たり、園庭で思う存分遊べるようになったりと、思い切り体を動かして楽しんでいる子どもたち♡どんぐり拾いや秋の虫探しなど、季節を感じている姿も見られます。

夏に植えた朝顔もきれいに咲いており、園庭に出る度にお友だちと一緒に観察しています。「青い朝顔とピンクの朝顔があるね!」「つぼみがある!明日咲くかな?」と嬉しそうな子どもたちです♡(残念ながらひまわりは咲く前に枯れてしまいました…。)

先月はお忙しい中、運動遊びにご参加いただきありがとうございました!以前お部屋で忍者ごっこをしたときから「忍者に変身して静かに歩くよ!」「しゅりけん作って!」と忍者ブームがきていたぺんぎん組さん。運動遊び当日は衣装やバンドを身につけて、「本物の忍者みたい♡」と大喜びでリレーやダンスを楽しみました♪いつもとは違う環境に戸惑いや緊張も見られましたが、3歳児らしいかわいい姿で頑張っていましたね♡

今月の活動

・秋の制作

→季節を感じられる制作を行います。また、ハロウィンに向けて、仮装作りも行います。

・気温が下がり、先月からお散歩に行けるようになりました。季節の植物や虫に触れて観察したり、沢山身体を動かしたりして、友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じられる遊びを取り入れていきます。



今月の歌・ダンス

♪どんぐりころころ

♪山の音楽家

●ブンバ・ポーン!



～おねがい～

・水遊びは終了しますが、蒸し暑い日には汗を流すためシャワーをすることがあります。

リュックサックの中にはタオルとビニール袋、一回分の着替え(肌着、パンツ、ズボン、上の服)を入れてください。また朝夕は肌寒さを感じる季節になってきました。ストック用の着替えに長袖・長ズボンの準備をお願いします。